



Ancien journaliste sportif à la Crtv, Linus Pascal Fouda soutient que la décision de faire revenir André Onana en sélection du Cameroun en été prise en haut lieu.

Le gouvernement camerounais par la voix de son ministre des Sports, Narcisse Mouelle Kombi, a envoyé un courrier à l'Inter Milan, pour solliciter la mise à la disposition de la sélection du Cameroun, son gardien André Onana.

Le gardien de 27 ans avait été écarté de la sélection du Cameroun lors de Coupe du Monde au Qatar. Quelques jours après, André Onana va annoncer sa retraite internationale.

Ça ne peut être qu'une très haute instruction

De l'analyse de Linus Pascal Fouda, la décision de faire réintégrer le groupe des Lions Indomptables à André Onana aurait été prise en haut lieu par le Président Paul Biya «**Cette lettre n'est pas de l'initiative individuelle de son rédacteur. Essayez souvent d'analyser sans états d'âme. Ça ne peut être qu'une très haute instruction ou alors le résultat d'une médiation voire d'une conciliation avec les différentes parties en cause. Elle lui permet aussi de se refaire une petite santé. C'est une porte de sortie honorable pour tous. Personne n'est coupable. On oublie tout et on avance. C'est la lecture de ce que je considère comme une perche tendue à tout le monde. Je redis. C'est mon analyse**

personnelle qui n'engage que moi. Merci», déclare Linus Pascal Fouda.